
Covid 19 SCHUTZimpfung 

 

Ich lebe in einem Land, wo es GRATIS Impfstoffe zur Immunisierung gegen Covid 19 gibt. 

Ich habe mich impfen lassen. Mein Körper erhielt dadurch die Chance, sich mit 
diesem Erreger in abgeschwächter Form auseinanderzusetzen und hat im 
idealen Fall Abwehrstoffe (Antikörper) gegen diese Krankheit produziert. 

Eine minimale Impfreaktion (schmerzhafte Einstichstelle sowie kurz 
aufflackernde Krankheitssymptome) war rasch überstanden. 

Es beruhigt mich, für den Ernstfall vorgesorgt zu haben und im Falle einer 
tatsächlichen Ansteckung auf einen milden Verlauf zu hoffen. 

Solltest du glauben, dein Immunsystem sei ohnehin stark genug mit dieser höchst 
ansteckenden Krankheit fertig zu werden, bräuchtest du auch nicht daran zu zweifeln, dass 
dein Körper fähig ist, eine Immunantwort auf den Impfstoff zu produzieren. 

Warum sind die momentan auf den Intensivstationen liegenden Patient/inn/en mit Covid 19 
zum größten Teil Ungeimpfte? 

Ich möchte niemanden anstecken und bin daher auch als Geimpfte nach wie vor achtsam, 
vor allem gesundheitlich ohnehin Schwächelnden gegenüber oder bei jenen, die aus 
verschiedensten Gründen nicht geimpft werden können.  

Ich bin ein kritischer Mensch. Aber diese Impfung wirkt. 

Ich bin dankbar, dass es eine Möglichkeit gibt, diese Krankheit zu überwinden, damit wir uns 
wichtigeren Themen widmen können: 

z.B. Wie schaffen wir es GEMEINSAM, unser Zusammenleben so zu verändern, dass diese 
Erde auch für nachfolgende Generationen noch bewohnbar bleibt? 

Nur wenn wir einander vertrauen und auf einander Rücksicht nehmen, werden wir die 
Herausforderungen der Zukunft meistern. 
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